



## **"Mi compromiso con ustedes es la presentación del Proyecto de Ley de Regiones": MinInterior**

- *En diálogo con los gobernadores, el ministro del Interior, Guillermo Rivera, reiteró la importancia de la descentralización y autonomía territorial.*

**Bogotá D.C. 31 de julio de 2017.-** El ministro Guillermo Rivera les dijo a los gobernadores que este proyecto de ley se ha trabajado bajo el liderazgo del gobernador del Atlántico, Eduardo Verano de la Rosa, y su principal objetivo es crear una región administrativa para lograr la descentralización.

"Coincido con ustedes en que tenemos una deuda con la descentralización y la autonomía territorial. Si no damos el paso hacia una mayor autonomía, será más difícil para el Gobierno nacional resolver problemas territoriales", afirmó Rivera.

El ministro anunció que el Gobierno se encuentra en "acuartelamiento" trabajando en iniciativas relacionadas con las consultas previas, las cuales serán llevadas al Congreso de la República.

También señaló la importancia de trabajar un una política de seguridad y convivencia ciudadana "más allá de lo convencional, que tenga impacto real en los departamentos".